



# えがおいっぱい!

よつかいどうしりつよしおかしやがっこう とうちやうしつ  
四街道市立吉岡小学校 校長室だより  
NO. 33 R7.7.14 (月) <こどもばん>

じどうかい がっこう すがた すは  
<児童会のみんなが学校をよくしようとする姿が素晴らしい>



ひとりひとり はな やさ こ ともだち  
「みんな一人一人と話しているととても優しいいい子たちなんだけど、友達にいやなことを  
いひと い こ がっこう く  
言う人がいて、言われた子がストレスをためてやり返したり、学校に来るのがいやになって  
しまったりすることがあるので、それをやめさせたいんだよね。何とかならないかな。」と  
こうちやうせんせい じどういじん ねんせい はな せんせい はな こんど  
校長先生が児童委員の6年生に話したところ「わかりました。先生に話して、今度  
いんかい はな あ へんじ かえ つぎ ひ じどういじん ねんせい  
の委員会で話し合ってみます」という返事が返ってきました。次の日、児童委員6年生の  
いんちやう こうちやうせんせい じどういじん はな あ ないやう おし き  
委員長が「校長先生、児童委員で話し合う内容を教えてください」と聞いてくれたの  
おな おも つた はな あ き ちからづよ へんじ  
で同じように思いを伝えたら「わかりました。話し合っ決めてます!」という力強い返事  
かえ きん あさ じどういじん はな  
が返ってきました。そして7月11日(金)の朝、児童委員が話してくれました。「みなさ  
いや う ともだち み いや いや  
さんは嫌がらせを受けている友達を見たり、嫌がらせをしてしまったりすることはあります  
か?嫌がらせとは「悪口(バカ、死ぬ)」など相手が傷つく言葉を言ったり、たたいたり、  
いや わるくち し あいて きず ことば い  
蹴ったりすることです。嫌がらせは相手がいやな気持ちになります。なので、そんなことは  
け いや あいて き  
せずに友達を思いやりましょう。友達が嫌がらせを受けていたら注意などもできるように  
ともだち おも ともだち いや う ちやうい  
しましょう。吉岡小で嫌がらせをする友達が0になるようにし、残りの学校生活をみんな  
たの す じどうかい よ ぜんこうじどう  
で楽しく過ごせるようにしましょう。」児童会のみんな、呼びかけありがとう!全校児童  
のみんな、残りの学校生活は1学期の1週間と2学期も3学期もですよ!

かなら おし  
<~やればいつか必ずできる~ 「やったらできたよ」を教えてね>

- たいこ さいご ぶぶん むずか ひるやす れんしゆう ねん  
○太鼓の最後の部分が難しかったけど、昼休みに練習をしたらたたくことができました。(6年)
- きゆうしよく にがて ねんせい ゆうき た  
○給食で苦手なものがいっぱいあったけれど、4年生になって勇気をもって食べてみた  
す ねん  
らおいしくて好きになりました。(4年)
- がつしよう けんぼん ねん  
○かえるの合唱が鍵盤ハーモニカでひけた。(2年)